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Двадцать два года назад я попал в аварию, в которой получил 
травму головы. Я перенес серьезную операцию по имплантации 
костей. Мне поставили диагноз – поражение мозга 4-й степени, 
и я полностью ослеп на левый глаз. Я не видел этим глазом даже 
свет. Перед летним ретритом «Манмин» 2016 года старший пастор 
сказал, что во время ретрита Бог исцелит многих из тех, у кого 

проблемы со зрением, но я подумал, что, наверное, мой глаз будет 
исключением.

8 августа был первым днем ретрита. Я прибыл в зону отдыха Тэгюсан с опозданием, 
поэтому не смог попасть в Прыгающий парк – туда, где проходил семинар, поэтому 
я получил молитву старшего пастора по прямой трансляции канала GCN, которую 
смотрел по своему сотовому телефону. Во время молитвы я вдруг почувствовал 
холодок в глазу, и все вокруг стало ярким. 
Я стал видеть ослепшим глазом. Это было чудо! Теперь, постепенно, я воспринимаю 

солнечный свет, могу читать крупные буквы на календаре и различать цвета.

Я совсем не слышала с самого моего рождения. С июля 2016 
года я стала посещать Центральную церковь «Манмин» по 
воскресеньям и получила большую благодать от проповедей с 
сурдопереводами. Я узнала о летнем ретрите «Манмин», и мне 
захотелось принять в нем участие. Я слышала, что в 2015 году 
во время ретрита 27 глухих человека стали слышать, а мне так 

хотелось, чтобы и со мной произошло то же самое. 
Когда я получила молитву старшего пастора д-ра Джей Рока 

Ли, я ощутила зуд, жар и холод в ушах. Я почувствовала, что Бог работает со 
мной, и у меня потекли слезы. К моему удивлению, я слышу все лучше и лучше. 
Аллилуйя!

Взрыв библейских знамений, чудес и мощных деяний 
Божьих во время летнего ретрита «Манмин» 2016 года

«Я родилась глухой, но стала слышать!»

С 8-го по 11 августа в зоне отдыха «Муджу», в горах Тэгюсан провинции Чонбук, проходил летний ретрит «Манмин» 2016 года. 
Представители более чем 30-ти стран мира приняли участие в ретрите, наполненном славой Божьей. 
Бог благословил собравшихся оптимальной температурой воздуха с помощью ветра, облаков и дождя, 

а также удивительным образом ответил на их молитвы и благословил их. 
В первую ночь, когда после семинара спикер д-р Джей Рок Ли молился за больных, множество людей исцелились от недугов, 

– встав со своих инвалидных кресел и отбросив костыли, стали ходить, а слепые – видеть. 
Во время этой встречи произошел взрыв деяний по исцелению. 

Давайте же воздадим Богу славу, обратившись лишь к некоторым свидетельствам. 

Крусейд д-ра Джей Рока Ли 2000 
года оказал большое духовное 
влияние на Пакистан. Крусейд 
посетили и многие мусульмане, 
и христиане. Он принес ответы и 
благословения, поэтому многие 
из участников этого крусейда 
приняли Господа. После крусейда 
п р о п о в е д и  д - р а  Л и  с т а л и 

транслироваться по каналу «Isaac TV». К нам регулярно 
приезжает пастор Тэсик Гил и проводит пасторские семинары 
и молитвенные служения с платком (Деяния, 19:11-12). И, как 
результат, произошло объединение христиан и христианских 
организаций в Пакистане. 
В августе 2016 года я посетил Корею и принял участие в 
летнем ретрите «Манмин». В первый день, 8 августа, я 
лично стал свидетелем библейских знамений. Перед началом 
ретрита д-р Ли сказал, что слепые будут видеть, хромые 
начнут ходить, многие исцелятся от разных болезней. 
Он сказал также, что мы встретим и на себе ощутим 
присутствие Живого Бога. Как он и говорил, многие люди 
свидетельствовали о том, что получили исцеление от 
болезней и немощей. 
Это доказывает, что Бог ходит с д-ром Ли. Я видел служение 
«Манмин», на котором была явлена Божья сила, и я обратил 
внимание, насколько добры и полны любви члены церкви. Я 
был так счастлив, будто бы побывал на Небесах. Аллилуйя!

Сестра Пангпурим (45 лет), Малайзия

Брат Санг Йонг Парк (51 год), 4-й приход, Центральная церковь «Манмин»

«Я испытал чудо – ко мне вернулось зрение»

Епископ Якуб Паул, председатель 
Объединенного совета епископов Пакистана 

«Это доказывает, 
что Бог ходит с ним!»



Иисус был ипостасью Бога и Господином 
всего творения во вселенной, «Царем царей» 
и  «Господом  господствующих» (Посл .  к 
Филиппийцам, 2:6; Откровение, 19:16). Однако 
почему Он пришел на эту землю во плоти, был 
положен в ясли и жил в нищете? 

1. Причина, по которой Иисус был рожден 
в хлеву и был положен в ясли   
В  Ев а н г е л и и  о т  Лу к и ,  во  2 -й  гл а в е , 

описывается ,  как  Дева  Мария  и  ее  муж 
Иосиф  о тп ра ви лись  в  Вифлеем ,  ч тобы 
зарегистрироваться для переписи населения, и 
тут наступило Марии время родить Иисуса. 
Вифлеем был переполнен людьми, и места 

в гостинице не оказалось. У Марии не было 
другого выбора, и ей пришлось рожать Иисуса 
в хлеву. Подходящего места, куда можно было 
бы положить Иисуса, там не оказалось, поэтому 
Мария, запеленав маленького Иисуса, положила 
Его в ясли. Все это произошло в соответствии с 
провидением Божьим.
В Книге Екклесиаста, 3:18, говорится: «Сказал 

я в сердце своем о сынах человеческих, чтобы 
испытал их Бог, и чтобы они видели, что они 
сами по себе животные». Некоторые могут 
удивиться тому, что Библия говорит, что мы 
«сами по себе животные», и подумать, что это 
чересчур сурово. Однако порочность человека 
часто ставит его в один ряд с животными. 
Чт о бы  у д о в л е т в о р и т ь  с в ою  т я г у  к 

материальным вещам, некоторые без колебаний 
идут на конфликт, готовы судиться или даже 
убить члена собственной семьи. Изначально Бог 
сотворил человека по Своему святому облику и 
подобию. Однако, с тех пор как первый человек 
согрешил, все его потомки стали грешниками, и 
дух их – умер. Они, в конечном счете, утратили 
чувство человеческого долга и совершили 
множество разных грехов, чтобы удовлетворить 
свою мирскую алчность. 
В Евангелии от Иоанна, 6:51, говорится: «Я 

хлеб живой, сшедший с небес; ядущий хлеб сей 
будет жить вовек; хлеб же, который Я дам, есть 
Плоть Моя, которую Я отдам за жизнь мира». В 
этом контексте слова «ядущий хлеб, сшедший с 
небес» говорят о том, что Слово Божье должно 
стать хлебом в нашем сердце. 
Точно так же как жизнь поддерживается 

благодаря потреблению пищи, дух в человеке 
подкрепляется  тогда ,  когда  он  вкушает 
духовный хлеб. Вот поэтому Иисус, Слово 
Божье, пришел в этот мир во плоти и сделал 
Себя хлебом жизни для всего человечества. 
Только тогда , когда мы едим хлеб жизни, 
данный Иисусом, мы можем восстановить в 
себе утраченный образ Божий. И чтобы явить 
нам Свое провидение, Бог усмотрел, чтобы 
Иисус был положен в ясли. 
Что  же  нам  делать ,  чтобы  не  жить ,  как 

животные, и исполнить долг человека? В Книге 
Екклесиаста , 12:13, сказано: «Выслушаем 
сущность всего: бойся Бога и заповеди Его 
соблюдай, потому что в этом все для человека». 
Исполнять долг человека – значит хранить 
заповеди Божьи. И это означает, что мы должны 
делать то, что Библия велит нам делать, и не 
делать того, что Библия велит нам не делать; 

хранить то, что Библия предписывает нам 
хранить, и избавляться от того, от чего Библия 
говорит нам избавиться. 
У Бога нет намерения осложнить нашу жизнь. 

Любя детей, родители учат их исполнять свои 
основные обязанности, говоря им «учись!», 
«помойся!». Так же и Бог учит Своих детей 
разным вещам, чтобы они могли исполнить 
свой человеческий долг и жить благословенной 
жизнью. В этом заключается любовь Бога, 
Который желает, чтобы все люди были спасены 
и взошли на Небеса.  

 
2. Причина, по которой Иисус жил в 

нищете
В Евангелии от Матфея, 8:20, говорится: «И 

говорит ему Иисус: лисицы имеют норы, и 
птицы небесные – гнезда, а Сын Человеческий 
не имеет, где приклонить голову». Несмотря 
на то, что Иисус проповедовал Евангелие и 
исцелил множество людей, у Него не было 
места, обустроенного для отдыха. Почему же 
Иисус, совершив неимоверное количество чудес 
во время Своего служения, при этом жил в 
нищете? 
Во  2 -м  послании  к  Коринфянам ,  8:9, 

говорится: «Ибо вы знаете благодать Господа 
нашего Иисуса Христа, что Он, будучи богат, 
обнищал ради вас, дабы вы обогатились Его 
нищетою». Иисус жил в нищете, чтобы дать нам 
благословение преуспевания. 
Когда Адам жил в Эдемском саду, у него 

всего было в изобилии и ему не приходилось 
добывать в поте лица своего то, что ему было 
необходимо. Но, после того как он согрешил, 
человек, земля и все, что в ней, было проклято. 
Чтобы выжить, Адаму приходилось трудиться 
в поте лица своего (Бытие, 3:17). И, поскольку 
люди  в  результате  грехопадения  первого 
человека обнищали, Иисусу, для того чтобы 
искупить человечество от нищеты, Самому 
пришлось жить в нищете. 
Некоторые считают неправильным просить 

у Бога материальных благословений, но в 
Библии можно найти множество данных Им 
обещаний благословить нас. Мы также видим, 
что у таких отцов веры, как Авраам, Исаак, 
Иаков и Иосиф, был страх Божий и послушание 
Его слову, поэтому они во всем преуспевали 
и жили в изобилии. По благодати Господа, 

искупившего нас  от  нищеты ,  мы  должны 
получить благословения. Конечно же нам 
следует просить благословений не из жадности, 
а для того, чтобы явить Божью славу через 
наши дела, в частности такие, как помощь 
нуждающимся, поддержка миссионерской 
работы, жертвоприношения и особые даяния на 
строительство храма. 
Бог желает дать Своим детям все, о чем 

они попросят Его с верой (От Матфея, 7:11), 
однако не все, кто молятся Ему, прося «Боже, 
благослови меня», получат Его благословения. 
3-е послание Иоанна , 1:2, к примеру, нам 
напоминает: «Возлюбленный! молюсь, чтобы 
ты здравствовал и преуспевал во всем, как 
преуспевает душа твоя», то есть, чтобы мы 
преуспевали во всем, прежде всего должна 
п реуспев а т ь  наша  д уша .  Под  слов ами 
«преуспевание души» в этом случае имеется 
в виду, что мы должны восстановить в себе 
утраченный Божий облик, живя по Слову Его. 
Во Второзаконии, 28:2, написано: «И придут 

на тебя все благословения сии и исполнятся на 
тебе, если будешь слушать гласа ГОСПОДА, 
Бога твоего». Если человек живет по Слову 
Божьему, то, чтобы получить благословения, он 
должен сеять с верой. Даже тот, у кого крепкая 
вера, будет пожинать обильный урожай, только 
если он сеял обильно. А тот, кто сеял скупо, 
тот скупо и пожнет (2-е посл. к Коринфянам, 
9:6). Бог благословляет вас «мерою доброю, 
утрясенною, нагнетенною и переполненною». 
Благословения изольются на вас вдвое больше 
и сверх того, если душа ваша будет процветать. 
Он воздаст вам за все в тридцать, шестьдесят и 
сто раз. 
Под словами «сеять щедро» не имеются в 

виду количество или объем посеянного. Бога 
интересует ваше  сердце.  Если  вы  сеете  с 
любовью и верой, то Он примет благоухание 
вашего сердца. Иисус, увидев, что бедная вдова 
положила в сокровищницу две медные монеты, 
похвалил женщину, потому что, несмотря на 
свою нужду, вдова положила все, что у нее 
было. Бог доволен таким благоуханием сердца и 
преданностью. 

Дорогие  братья  и  сестры  во  Христе ,  я 
надеюсь, что вы осознаете, какова любовь Бога, 
поймете провидение, заключенное в том, что 
Бог, послав Своего Сына Иисуса на землю, 
положил Его, новорожденного, в ясли и потом 
дозволил Ему жить в нищете. Я молюсь во имя 
Господа, чтобы, поняв это, вы приняли Иисуса 
Христа, исполнили свой человеческий долг и 
прославили Бога, Который ответит вам и спасет 
вас. 

«Ибо ныне родился вам в городе Давидовом Спаситель, Который есть Христос Господь; 
и вот вам знак: вы найдете Младенца в пеленах, лежащего в яслях» (От Луки, 2:11-12). 

Иисус был положен в ясли

Старший пастор д-р Джей Рок Ли

№ 186  25 сентября 2016 года овостиH Mанмин2 Слово жизни-Слово о Кресте (11)

29, Диджитал 26-гил, Гуро-гу, Сеул, Корея, 08389
Тел: 82-2-818-7044 Факс: 82-2-818-7048 
http://www.manmin.org/Russian 
         www.manminnews.com
e-mail: ronyason@gmail.com/manminru@manmin.kr
Издатель: Джей Рок Ли 
Редактор: Гым Сан Вин

Издание Центральной церкви Манмин 
овостиH Mанмин Russian



3 Интервью№ 186  25 сентября 2016 годаMанминовостиH

«Мощный взрыв силы, 
оптимальная температура, 

хорошая организация 
и единство в любви!»

Преп. Александр Самонов,     
епископ Ассоциации христианских церквей 

«Союз христиан» Калининградской епархии (слева)

Со второго слева направо: г-н Александр Власов, директор ICCC в России (Международная христианская 
торговая палата), преп. Валерий Треногин, епископ Ассоциации христианских церквей «Западноуральская 

миссия», и преп. Владимир Осипов, епископ Объединенной церкви святости Иисуса Христа (Россия).

Я узнал о «Манмин» через Объединенный крусейд в России в 2003 году (фото 1). В то время в России не было 
стабильности, а был хаос, и протестантские церкви разделились, не находя единства. Крусейд послужил началом 
их объединения. Но, к сожалению, подобных крусейдов в стране до сих пор больше не было. 

Во время крусейда в России я был свидетелем мощных деяний Божьих, явленных д-ром Джей Роком Ли. И я 
отчетливо помню людей, прославивших Бога своими свидетельствами об исцелении. 

С тех пор я интересуюсь служением «Манмин». Позднее я встретил преп. Владимира Осипова и 
услышал о служении пробуждения д-ра Ли во всем мире, включая Россию, через Евангелие святости. 
Это служение зажгло в моем сердце горячее желание встретиться с пастором, который проповедует 
Евангелие и являет силу Божью. Потому что мы живем в последние времена, когда грехи 
стремительно распространяются, а в церквях даже не говорят о святости. Мы, наконец, создали 
Объединенный совет церквей под названием «Все народы». 

✦

Для того чтобы лично увидеть и самим ощутить, как «Манмин» в своем служении 
работает с Евангелием святости и являет мощные деяния Божьи, мы приняли участие в 
летнем ретрите «Манмин» 2016 года. Мы познавали Евангелие святости, читая книги 
д-ра Ли и смотря видеозаписи. Нам довелось почувствовать, как горячо члены церкви 
жаждут стать освященными и посвящают себя этому. Мы были действительно 
удивлены, увидев, что члены церкви каждый вечер молятся на молитвенном 
собрании Даниила. Мы убедились в том, что они не просто знают Евангелие 
святости, но и применяют его в своей повседневной жизни. 

Кроме того, мы получили большую благодать, когда увидели, насколько 
члены церкви любят Бога, Господа и пастыря. Особенно мы были тронуты 
тем, как искренне д-р Ли любит Бога и всю свою паству, от мала до велика. 

В первый вечер летнего ретрита «Манмин» многие люди одновременно 
были исцелены от разных болезней, и они свидетельствовали об этом. 
Когда мы приехали, в Сеуле стояла такая жара, какой мы никогда не 
испытывали прежде. В России не такое жаркое лето. Но, к нашему 
удивлению, там, где проходил ретрит, было не жарко и вполне 
нормально, чтобы проводить семинар (фото 2). 

✦

Во второй день проходили спортивные встречи. Я 
был удивлен, как церковь сумела организовать это 
мероприятие, потому что все было организовано очень 
хорошо (фото 3). Работу Бога я ощущал в прохладном 
ветре, в облаках и температуре воздуха. Самое 
же удивительное – это единство членов церкви. 
Никто не проявлял недовольства. Все они 

выглядели счастливыми и были, как одно целое, по благодати Божьей. 

✦

Я не могу выразить словами, что я испытал во время огненного служения прославления 
и поклонения в последний день. Великолепная большая сцена, звук, красочный салют 
и ликующие возгласы собравшихся. Такого я еще никогда не видел (фото 4). Кроме 
того, д-р Ли сам вел прославление, хотя он является старшим пастором такой 
большой церкви. И я почувствовал его кротость и любовь. 

✦

В среду днем мы поднялись на гору, чтобы увидеть стрекоз и 
полюбоваться красотой природы. Мы достигли вершины, пройдя 
примерно 600 метров. У меня от отсутствия тренировки немного 
свело ноги, кроме того, началось расстройство желудка и боль 
в животе. Но когда я начал прыгать и прославлять во время 
прославления и поклонения, проходившего под всполохи 
салюта, мои ноги пришли в норму. А когда д-р Ли в середине 
служения помолился за больных, у меня исчезла боль в 
животе. 

Я запомню все, что я увидел и узнал, и постараюсь, 
ч тобы  чере з  Еван г елие  свя тос т и  пришло 
пробуждение и в Россию. Аллилуйя! 
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Я страдала близорукостью, 
а с т и г м а т и з м о м  и 
к с е р оф т а л ь м и е й .  В с е 
перед моими глазами было 
не  в  фокусе  и  выглядело 

размытым. В повседневной 
жизни я испытывала постоянный 

дискомфорт. Я чувствовала, будто бы мои глаза 
покрыты чем-то, вроде тумана. И даже очки 
не улучшали мое зрение, поэтому я их часто 
меняла. В 2016 году симптомы ухудшились, и я 
трижды поменяла очки. Однако улучшение не 
наступало. 
И вот тогда я приняла участие в летнем 

ретрите «Манмин» 2016 года и получила 
молитву за больных д-ра Джей Рока Ли. После 
этого я стала видеть четко и теперь могу 
читать без очков даже то, что написано мелким 
шрифтом. Аллилуйя! 

У  меня  было  врожденное 
паралитическое косоглазие. 
Чтобы  лучше  видеть ,  мне 
приходилось  смотреть  в 
сторону, а зрачки так бегали и 

дрожали, что это было заметно 
окружающим. Мой врач сказал, 

что операция может быть очень опасной, и он 
не гарантировал, что я буду полностью исцелен 
даже после хирургического вмешательства. 
Я взял недельный молитвенный обет на 

молитвенном собрании Даниила и удалил со 
своего смартфона все то, что было ненавистно 
Богу. Я готовился принять исцеление на летнем 
ретрите «Манмин» 2016 года. По вере моей, я 
был исцелен после молитвы старшего пастора 
на ретрите. Мне не нужно теперь смотреть в 
сторону. Я могу видеть прямо перед собой, и мои 
зрачки больше не дрожат. 

26 февраля 2016 года я неожиданно упала, и меня отвезли 
в госпиталь. Там мне поставили диагноз – инсульт. Я 
пролежала в госпитале более пяти месяцев. Я принимала 
различные лекарства и мне приходилось пользоваться 
инвалидным креслом. С помощью моего мужа я каждый 
день получала молитву старшего пастора д-ра Джей Рока 
Ли за больных по смартфону. А слушая записи проповедей 
«Слово  о  Кресте», я  готовилась  к  летнему  ретриту 

«Манмин».
В первый вечер, во время семинара, я покаялась со слезами 

в том, что во мне не было истинной веры, хотя я слушала 
проповеди д-ра Ли и видела множество мощных деяний 
Божьих. Я приняла молитву за больных. И в сердце у меня 
возникло сильное побуждение встать с инвалидного кресла, 
и в итоге я встала. Удивительно, но моим ногам была дана 
сила. Я опять могу ходить!

Три года назад зрение в моем левом глазу ухудшилось: 
все виделось размытым, а перед собой я видел черную 
горизонтальную  линию.  Мой  доктор  ска зал ,  что  у 
меня разрыв сосуда клетчатки и из-за этого произошло 
кровотечение. Зрение в левом глазу продолжало ухудшаться 
и стремительно падать. Из-за черной линии перед глазами я 
мог рассмотреть только две трети окружающих меня вещей. 
Мне приходилось трудно и в повседневной жизни, но я 
ничего не мог с этим поделать. 
Я принял участие в летнем ретрите «Манмин» 2016 года. 

Во время служения Божественного исцеления мы пели песни 
прославления с покаянием. Я закрыл глаза и покаялся в том, 
что дружил с миром и не жил по Слову. Слезы ручьем текли 
из моих глаз. Я пел песни прославления довольно долго, а 
потом открыл глаза. И не мог прийти в себя от изумления. 
Черная линия, которая все время стояла в левом глазу, 
исчезла, и я стал видеть все совершенно ясно. Аллилуйя!
Я не мог читать Библию, теперь же я все вижу отчетливо. 

Я чувствую, будто мир вокруг меня преобразился. Я так 
счастлив!

У  меня  было  искривление  позвоночника  и  грыжа 
межпозвонкового диска. Из-за этого меня мучили боли, и в 
декабре 2015 года мне пришлось сделать операцию. Однако 
все равно некоторая боль осталась. Я передвигался, опираясь 
на костыли, и носил толстый поддерживающий пояс на талии. 
Я хотел получить исцеление во время летнего ретрита 

«Манмин» 2016 года. А до ретрита я прослушал проповеди 
д-ра Ли и покаялся в том, что во мне не было любви к людям. 
Я покаялся в том, что я их ненавидел и не считался с ними. 
И я постарался жить по Слову. В первый вечер ретрита я 
получил молитву д-ра Ли о больных. Тем не менее, я все 

еще чувствовал сильную боль, которая продолжалась до 
следующего дня. Но я верил, что Бог уже работает над моей 
проблемой. 
Вечером третьего дня я смотрел на старшего пастора, 

который вел прославление и поклонение. Я был глубоко 
растроган его искренней любовью к душам. Он вновь 
помолился за нас, о том, чтобы исполнились желания наших 
сердец. После этого мне вдруг захотелось встать со своего 
стула. Я поднялся самостоятельно и пошел без костылей. 
После ретрита я стал настолько здоровым, что смог поднять 
на пятый этаж свой тяжелый багаж. Аллилуйя! 

«Я был исцелен от врожденного 
паралитического косоглазия!»

«Я стала видеть все четко после того, 
как была исцелена от близорукости, 
астигматизма и ксерофтальмии!»

Диаконисса Джеонг Ок Джеонг (67 лет), церковь Пусан Манмин 

«Инсульт вывел меня из строя, но я поднялась с инвалидного кресла!»

Диакон Чанг Хо Ма (54 года), китайский приход, Центральная церковь «Манмин»

Диакон Ёнгин Хонг (53 года), 1-й приход, Центральная церковь «Манмин»

«Черная горизонтальная линия, стоявшая в левом глазу, исчезла!»

«Я смог поднять багаж на пятый этаж без костылей!»

Брат Кю Чан Ёон (16 лет), студент воскресной 
школы, Центральная церковь «Манмин»

Сестра Гуо Кван Шу (44 года), Сингапур

Смотря проповеди старшего 
пастора д-ра Джей Рока Ли по 
телеканалу GCN в Малайзии, 
я получил большую благодать. 
У моей жены, после того как 

она потеряла нашего второго 
ребенка, три года было бесплодие. 

Однако, когда в декабре 2015 года на служение, 
посвященное  7 -й  годовщине  церкви  для 
глухих Пенанг Манмин, приехал пастор Суёол 
Чо, она получила молитву с платком и была 
благословлена зачатием (Деяния, 19:11-12).
Я с большим желанием принял участие в 

летнем ретрите «Манмин» 2016 года и получил 
большую благодать. Я был исцелен от боли 
в плечах, которую я испытывал вот уже пять 
лет. Когда я получил в самый первый день 
молитву за исцеление, боль сразу же прошла. 
Аллилуйя! 

«Боль в плечах 
прошла сразу же!»

Брат Ли Тук Кюен (35 лет), Малайзия


